

Tüfteleien und ein Quiz mit süßen Gewinnen

Dreieichschule stellt sich beim Tag der offenen Tür vor – Kunst, Theater und Konzerte



Ein Viertklässler und sein Bruder interessieren sich am Stand der Spanisch-Fachschaft für die Bücher. © Charlotte Keilwerth

Langen – Kinder laufen neugierig durch die Flure, Eltern bleiben stehen, schauen, fragen nach. Zum Tag der offenen Tür gibt die Dreieichschule Einblicke in ihre Fachräume, Hallen und Klassenzimmer sowie in den Schulalltag. Gleich im Eingangsbereich lädt die Schülerververtretung zu einem Schulquiz ein.

Wer die Fragen richtig beantwortet, wird mit Süßigkeiten belohnt. Besonders gut kommt das Angebot bei den jüngeren Besuchern an. „Mir hat das Quiz von der SV richtig gut gefallen – vor allem, weil man Süßigkeiten gewinnen konnte“, sagt die zehnjährige Mia Spengler aus Egelsbach. In den naturwissenschaftlichen Räumen tüfteln Kinder an logischen Aufgaben. Aus Streichhölzern legen sie Zahlen und versuchen, durch das Verschieben eines einzigen Hölzchens neue Formen entstehen zu lassen.

Daneben präsentieren sich Physik, Chemie und Biologie mit kleinen Experimenten und Anschauungsmaterialien.

Auch der musikalische Schwerpunkt der Schule steht im Fokus. Bläserklassen und Streicher geben im Musiksaal einen Eindruck vom musikalischen Profil der Schule. Entlang der Wände des Pavillons sind außerdem Kunstwerke ausgestellt, die im Unterricht entstanden sind.

Der Bereich Darstellendes Spiel zeigt in der kleinen Sporthalle Episoden aus verschiedenen Theaterstücken. In der großen Turnhalle geht es derweil sportlich zu: Hier können die Kinder „Hobby Horsing“ ausprobieren – ein Angebot, das vor allem bei den Jüngeren für Begeisterung sorgt.

CHK